

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

Local y Regional

Madrid 23 (17.10)

Candidatos encasillados

El señor Moret convino con el señor Maura en remitirle una lista de candidatos liberales que van á luchar en las próximas elecciones de Diputados á Cortes y habrán de ser encasillados como si fuesen ministeriales.

En esa lista figurarán unos veinte y cinco ó treinta amigos del señor Montero Ríos.

Lo que dice un político

Hablando un político importante del envío de la mencionada lista al señor Maura, decía que caso de encasillar el Gobierno á cierto número de candidatos de oposición, se hace ahora de un modo ostensible, con lo cual á esos candidatos se les convierte en algo que se asemeja á gentes contratadas para hacer un remedo de oposición.

Agregaba el político aludido que mientras sea posible, como ahora sucede, que antes de las elecciones, digan en el Ministerio de la Gobernación, con la seguridad de no incurrir más veces en ligeras equivocaciones, el número de candidatos adictos y de oposición que han de obtener el acta de diputados, no hay que pensar en la regeneración del país, ni en destruir el centralismo que le ahoga.

De cacería

El Presidente del Consejo de Ministros marchó de cacería al Pardo.

Guisasola

Despachos de Valencia dicen que el arzobispo Guisasola entró en aquella capital rodeado de guardias civiles.

Informe

El ministro de Marina, señor Ferrandiz informó á la Junta consultiva en la armada del resultado de sus observaciones en el viaje que ha hecho á Cadiz, recientemente.

Los temporales

En el Norte de Inglaterra se han desarrollado terribles temporales.

Han naufragado varios buques, resultando gran número de víctimas.

El invierno actual es de aquellos que no se olvidan fácilmente.

Ayer se reunió en el Ayuntamiento la comisión de Propios para informar un expediente.

El Ayuntamiento ha sido citado á sesión extraordinaria para las once de la mañana de hoy, con objeto de que tome posesión el nuevo Alcalde D. Alfonso Soriano.

El Alcalde, la comisión de ornato y el arquitecto municipal fueron ayer á la barriada de la estación para ver las obras concernientes á la conducción de aguas á la primera zona de la barriada referida.

Hoy habrá juegos escolares en el gimnasio de la puerta del Pilar.

En las próximas elecciones de diputados provinciales presentará su candidatura por el distrito de Jerez-Fregenal D. Rafael Marqués.

Ha vuelto á Badajoz el marqués de Jerez de los Caballeros candidato oficial por el distrito de Almedrales.

Según parece no viene muy satisfecho del viaje que ha hecho á la capital del distrito.

Se encuentra enferma la esposa de administrador del maderero D. Juan Rodríguez Bejarano.

Deseamos su pronto y completo alivio.

Dícese que el director del «Noticiero Extremeño» se presenta candidato á la Diputación provincial por el distrito de Mérida-Alburquerque.

Suponemos que lo hará como adicto.

Otatarro de los niños, coqueluche y toda clase de TOS de los niños, se cura radicalmente con el Anticatarral Rosello.—Frasco 1 peseta, Farmacias y Droguerías.—Depósito, Farmacia de D. Valeriano Casado, plaza de San Andrés.

Convocatoria

El «Boletín Oficial» extraordinario del día 22, publica la convocatoria para la elección de cuatro diputados provinciales á cada uno de los distritos de Almedrales, Castuera-Llerena, Jerez de los Caballeros-Fregenal y Zafra-Fuente de Cantos.

También se convoca á elecciones parciales en los distritos de Badajoz-Olivenza, y Mérida-Alburquerque, para cubrir en el 1.º la vacante producida por renuncia de D. Jesús Lopo, y en el 2.º por fallecimiento de D. Sancho Amigo y don Alfonso Pacheco.

La designación de interventores, se verificará el 3 de Marzo, la elección el 10 del mismo mes; y el escrutinio el 17 del mismo.

A continuación de la convocatoria inserta el «Boletín» una circular del señor Gobernador civil, admitiendo las responsabilidades en que se incurra por infringir los preceptos legales.

También advierte el señor Cadrún de la Pedraja que por el mero hecho de publicar la convocatoria para la elección, quedan revocadas todas las delegaciones y comisiones que afecten á los seis referidos distritos.